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Roma, 5 settembre 2023  

Alla c.a. Ing. Silvia Grandi 

Direttore Generale Direzione Generale Economia Circolare 

Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica 

Via Cristoforo Colombo, 44  

00144 Roma  

E p.c. 

Dott. Carlo Zaghi Ing. Franco Bisconti 

Direzione Generale Economia Circolare 

Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica 

ANFIA – Associazione Nazionale Filiera Industria 
Automobilistica 

ASSOFERMET – Associazione Nazionale dei commercianti in 
ferro e acciaio, metalli non ferrosi, rottami ferrosi, ferramenta e 
affini  

FEDERAUTO – Federazione Italiana Concessionari Auto 

UNRAE – Unione Nazionale Rappresentanti Autoveicoli 
Esteri  

 

 

Gent.ma Ing. Grandi,  

nello scorso mese di giugno a seguito di una riunione con il Dott. Zaghi e l’Ing. Bisconti, la filiera dell’ELV fu 
sollecitata a riproporre la lettera che lo scorso anno, era stata inviata all’allora Ministro Roberto Cingolani, al 
fine di avviare un tavolo di confronto tra Istituzioni ed operatori in vista dell’adozione di una nuova normativa 
di settore a cura della Commissione Europea.  
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Come è noto, in relazione alla Direttiva 2000/53/CE, che doveva essere rinnovata nel 2020, la Commissione 
ha ora proceduto alla pubblicazione di una proposta di Regolamento e ci risulta che le consultazioni a livello 
di Parlamento europeo e Consiglio europeo dell’Unione siano state avviate.  

Mentre la fase di consultazione con gli stakeholder è già in corso e si chiuderà il 26 ottobre prossimo.  

Trattandosi di un Regolamento le istanze nazionali debbono essere manifestate in questa fase, poiché 
purtroppo potremo contare relativamente poco sulla fase del recepimento.  

L’avvento dell’auto elettrica, ma anche altre problematiche connesse con la rivoluzione globale in corso in 
campo geopolitico, economico e tecnologico ci spingono a mobilitare tutte le parti in campo ad una 
riflessione comune sulla situazione italiana, per l’elaborazione di una posizione nazionale condivisa.  

In linea con la nostra intenzione di fornire un contributo costruttivo e Le rinnoviamo la richiesta di istituzione 
e di convocazione urgente del Tavolo di filiera.  

Confidando nella Sua condivisione dell’urgenza di una tale iniziativa e della sua valenza strategica inviamo 
distinti saluti. 

 

        Il Presidente 

                    Stefano Leoni 

        


